



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2013-14**

under the

**CORONERS ACT
(O.C. 2013-40)**

Filed February 11, 2013

1 Subsection 2(1) of New Brunswick Regulation 84-79 under the Coroners Act is amended

(a) in paragraph (a) by striking out “Table of Witness Fees Regulation - Summary Convictions Act” wherever it appears and substituting “Table of Witness Fees Regulation-Provincial Offences Procedure Act”;

(b) in paragraph (g) by striking out “Table of Witness Fees Regulation - Summary Convictions Act” wherever it appears and substituting “Table of Witness Fees Regulation-Provincial Offences Procedure Act”.

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2013-14**

pris en vertu de la

**LOI SUR LES CORONERS
(D.C. 2013-40)**

Déposé le 11 février 2013

1 Le paragraphe 2(1) du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-79 pris en vertu de la Loi sur les coroners est modifié :

a) à l’alinéa a), par la suppression de « Règlement établissant le tarif des indemnités de témoin - Loi sur les poursuites sommaires » à chacune de ses occurrences et son remplacement par « Règlement établissant le tarif des indemnités de témoin - Loi sur la procédure applicable aux infractions provinciales »;

b) à l’alinéa g), par la suppression de « Règlement établissant le tarif des indemnités de témoin Loi sur les poursuites sommaires » à chacune de ses occurrences et son remplacement par « Règlement établissant le tarif des indemnités de témoin - Loi sur la procédure applicable aux infractions provinciales ».